

unseres Vaterlandes auf demokratischer Grundlage die Zukunft der werktätigen Bauern auch in Westdeutschland zu sichern.

Haßerfüllt müssen die Feinde der Deutschen Demokratischen Republik zusehen, wie die Arbeiter und Bauern ohne die kapitalistischen Blutsauger in der Industrie und in der Landwirtschaft große Erfolge erringen und begeisterte Zustimmung der westdeutschen Bauern zu unserer Agrarpolitik finden. In ihrer maßlosen Wut verstärken sie ihre Hetze und Sabotage gegen die Deutsche Demokratische Republik und versuchen schwankende Kräfte in unseren Dörfern für ihre schmutzigen Ziele einzuspannen. Das wird ihnen aber ebensowenig gelingen wie in der Gemeinde Leuba, Kreis Görlitz. Dort versuchten feindliche Elemente gegen die Oder-Neiße-Friedensgrenze zu hetzen und Stimmung gegen die werktätigen Bauern Volkspolens zu machen, aber die werktätigen Bauern setzten sich mit den Feinden der Friedensgrenze auseinander und schlossen sie aus der Vereinigung der gegenseitigen Bauernhilfe aus.

An den Landsonntagen gehen Tausende von Arbeitern auf das Land, um den werktätigen Bauern die Politik unserer Partei und der Regierung zu erläutern und die feindlichen Elemente zu entlarven. Diese Hilfe der Industriearbeiter wird bedeutend dazu beitragen, daß die werktätigen Bauern selbst jede feindliche Tätigkeit im Dorf unterbinden. Die Feinde der Arbeiter- und Bauernmacht werden auch in den Dörfern unserer Republik nicht in der Lage sein, die Entwicklung aufzuhalten.

Die Agrarpolitik der Arbeiter- und Bauernmacht dient der Förderung der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften und der klein- und mittelbäuerlichen Einzelwirtschaften. In unserem Arbeiter- und Bauernstaat werden in der Planwirtschaft die ökonomischen Gesetze im Interesse der Werktätigen angewandt.

In der Deutschen Demokratischen Republik besteht für unsere Bauern nicht mehr die Gefahr einer Agrarkrise. Der Absatz der landwirtschaftlichen Produkte ist gesichert. Der staatliche Anbauplan und der staatliche Ablieferungsplan geben die Gewähr, daß der Bauer seine Produkte zu festen Preisen absetzen kann. Seine über den Plan hinaus produzierten Erzeugnisse kann er dem freien Aufkauf zur Verfügung stellen oder auf den Bauernmärkten verkaufen. Die Bauern in der Deutschen Demokratischen Republik können ihre Initiative frei entfalten und selbst Einfluß auf die Hebung ihres Wohl-